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"Agora é o momento de fazer uma avaliação de onde foi que
erramos " Gisela Simona sobre a derrota de Botelho

Vamos fazer uma autocrítica no partido

Redação do rufandobombonews 

Após a derrota de Eduardo Botelho no primeiro turno das eleições de Cuiabá, a deputada federal Gisela
Simona, presidente do diretório municipal do União Brasil, fez uma análise crítica do resultado. Gisela
destacou que a derrota de Botelho reflete um "voto de protesto" contra a atual administração municipal, além
de reconhecer que os adversários souberam associar Botelho à continuidade da gestão de Emanuel Pinheiro.
Ao ser questionada sobre a possibilidade de aliança com um dos dois candidatos que avançaram ao segundo
turno, Gisela afirmou que o partido está aberto ao diálogo, mas ressaltou a necessidade de uma autocrítica
interna para identificar os erros cometidos durante a campanha.

"Agora é o momento de nos reunirmos para saber onde erramos e acertarmos  e depois avaliar como vamos
proceder no segundo turno "

 


